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aber ich glaube, dass, und das hat auch die Familie so gesehen, dass das durchaus auch 

im Sinne der Grete gewesen ist. Sie hat immer gewusst, wie das Leben ist, mit allen 

Aufs und Abs, und dass man dem auch gemeinsam so begegnet, das war durchaus 

immer in ihrem Sinne. Ich danke Ihnen aber auf jeden Fall für die große 

Diszipliniertheit. Danke. 

Wir beginnen nun die öffentliche Sitzung des heutigen Gemeinderates. Ich habe auch 

noch, das möchte ich gleich zu Beginn sagen, eine weitere traurige Nachricht, weil 

viele von Ihnen ihn auch gekannt haben: Ein Kollege im FPÖ‐Gemeinderatsklub, und 

zwar der ehemalige Klubdirektor Mag. Elmar König, ist vorgestern verstorben. Und ich 

möchte auch hier im Namen von uns allen der Familie und Angehörigen, Freunden und 

Wegbegleitern unsere Anteilnahme hier aussprechen. 

 

 

 

5 Entschuldigungen 

 

Bgm.in Kahr: 

Wir haben heute folgende Entschuldigungen: Gemeinderat Tristan Ammerer ist wegen 

Krankheit heute nicht da, ebenso Herr Klubobmann Karl Dreisiebner, aus beruflichen 

Gründen ist Herr Gemeinderat Markus Huber entschuldigt, aus familiären Gründen 

Herr Kurt Luttenberger, später dann muss unsere Sitzung verlassen Frau 

Dr.in Gemeinderätin Maike Manecke und zwar in der Zeit zwischen 16.30 Uhr bis 

17.45 Uhr; aus Krankheitsgründen, ist soeben eingegangen, ist Frau Gemeinderätin 

Mina Naghibi entschuldigt und beruflichen Gründen Herr Gemeinderat Stefan 

Stücklschweiger. Der Gemeinderat ist aber beschlussfähig und ich möchte mich auch 

für die Vorbereitung zur heutigen Sitzung bei allen ganz herzlich bedanken. Die 

Tagesordnung ist an Sie ergangen und somit können wir die Sitzung heute ordentlich 

durchführen. 
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6 Mitteilungen 

 

Bgm.in Kahr: 

Zwei weitere Mitteilungen habe ich heute auch noch vorzunehmen. 

 

 

6.1 Finanzdirektion; 
Vorübergehende Besetzung der Abteilungsleitung mit  
Herrn Mag. Johannes Müller 
(§ 72 Abs. 5 Statut der Landeshauptstadt Graz) 

 

Bgm.in Kahr: 

In der ordentlichen Sitzung von heute ist eine sehr wichtige Mitteilung zu tätigen. Und 

zwar unser Herr Finanzdirektor Mag. Stefan Tschikof hat seine Funktion als 

Finanzdirektor aus privaten Gründen mit Ablauf des 17.11.2022 zurückgelegt. 

Die Neubesetzung der Stelle wird im ersten Quartal 2023 öffentlich ausgeschrieben 

werden. Bis zur definitiven Neubesetzung der Stelle durch den Gemeinderat habe ich 

gemäß § 72 Abs. 5 des Statutes der Landeshauptstadt Graz Herrn Mag. Johannes 

Müller mit der vorübergehenden Leitung der Finanzdirektion beauftragt mit Wirkung 

vom 18.11.2022 bis zur definitiven Neubesetzung der Stelle, längstens für die Dauer 

von 6 Monaten. Ich ersuche Sie, diese Mitteilung zur Kenntnis zu nehmen. 

 

 

Originaltext der Mitteilung: 

Herr Finanzdirektor Mag. Stefan Tschikof hat seine Funktion aus privaten Gründen mit 

Ablauf des 17.11.2022 zurückgelegt. 

Die Neubesetzung der Stelle wird im ersten Quartal 2023 öffentlich ausgeschrieben 

werden. Bis zur definitiven Neubesetzung der Stelle durch den Gemeinderat habe ich 

gemäß § 72 Abs. 5 des Statutes der Landeshauptstadt Graz Herrn Mag. Johannes 

Müller mit der vorübergehenden Leitung der Finanzdirektion beauftragt mit Wirkung 



öffentliche Sitzung des Gemeinderates vom 17. November 2022 

Seite 22  

vom 18.11.2022 bis zur definitiven Neubesetzung der Stelle, längstens für die Dauer von 

6 Monaten. 

 

 

 

6.2 Genehmigung folgender Protokolle: 
Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 
24. März 2022 
Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 
28. April 2022 

 

Bgm.in Kahr: 

Eine weitere Mitteilung ist, wie immer, die Genehmigung unserer Protokolle. 

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzungen vom 24. März 2022 

sowie vom 28. April 2022 wurden von den Schriftprüferinnen Gemeinderätin Hopper 

und Gemeinderätin Mag.a Taberhofer überprüft und lagen seit dem 20. Oktober 2022 

zur Einsichtnahme auf.  

Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, dass der Gemeinderat diese 

Protokolle genehmigt. 

 

 

Originaltext der Mitteilung: 

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzungen vom 24. März 2022 

sowie vom 28. April 2022 wurden von den Schriftprüferinnen Gemeinderätin Hopper 

und Gemeinderätin Mag.a Taberhofer überprüft und lagen seit dem 20. Oktober 2022 

zur Einsichtnahme auf.  

 

Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, dass der Gemeinderat diese 

Protokolle genehmigt. 

   


